

## Morenistas olvidaron la austeridad republicana

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Ricardo Monreal** y **Enrique Vázquez**, en Españ; Mario Delgado, en Portugal; Yunes Linares y **Cuauhtémoc Blanco**, en Italia; y Andy López Beltrán, en Japón. Viajes, derroche, lujos, la hipocresía. Cada día suben de dificultad las maromas para defender lo indefendible.

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, acusó a la oposición de lanzar una campaña en contra de la 4T por el viaje de Andy a Japón, no sólo eso, señaló que tanto López Beltrán como otros dirigentes de Morena tienen los recursos para viajar al extranjero y darse otros lujos, pero llamó a no hacerlo, porque son dirigentes de un movimiento que tiene que poner el ejemplo de la justa medianía.



[https://drive.google.com/file/d/1TWRSJIENTR\\_7Ge87kGAKyFSJE57x3P0X/view](https://drive.google.com/file/d/1TWRSJIENTR_7Ge87kGAKyFSJE57x3P0X/view)